## Le vice-premier ministre cubain exhorte élever la discipline pour vaincre définitivement le Covid-19



La Havane, 7 mai (RHC)- Le Docteur Roberto Morales, vice-premier ministre de la République de Cuba a lancé un appel aujourd'hui à maintenir la discipline et à agir avec responsabilité pour pouvoir vaincre la pandémie du nouveau coronavirus.

Sur son compte officiel twitter, Morales Ojeda a réitéré la nécessité de continuer à appliquer les mesures de distancement social établies, ainsi que d'utiliser les moyens de protection comme les masques bien que la courbe de patienta à Cuba se maintienne au-dessous d'un scénario favorable.

"Aujourd'hui à Cuba le scénario est favorable dans la courbe évolutive. Il faut agir avec responsabilité et maintenir les mesures préventives pour vaincre la pandémie » a posté le vice-premier ministre cubain.

Jusqu'à présent, cela fait 5 jours que Cuba fait état de plus de patient guéris que de nouveaux cas, ont fait savoir des autorités du ministère de la santé publique.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222048-le-vice-premier-ministre-cubain-exhorte-elever-la-discipline-pour-vaincre-definitivement-le-covid-19$ 



## Radio Habana Cuba